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- Von: Claudia Fischer, 
Vorsitzendes des 
Ausschuss für Schule, 
Kultur, Sport 

- Betr.: Bericht „ Es bleibt 
vorerst bei sechs Klassen" 

- WZ vom 26. November 

Als Schulausschussvorsitzende 
möchte ich zur Berichterstat
tung „Es bleibt vorerst bei 
sechs Klassen" Stellung neh
men. In dem Bericht wird ge
nannt, dass ich Herrn Harde Burckhard Sch 

· das Wort entzogen hätte, als Dr. Andreas Hai 
er · umfassend .eine Verteidi- Peter Stephan 
gungsrede für die Gesamt- Andre van der 
schule hielt. en) übergaben s 

Das stimmt in der darge- für alle teilneh 
stellten Form nicht. Fakt ist: ter im Landgas 
Herr Harde hatte in der Sit- hof einen Sch 
zung ausreichend Gelegen- von 15 776 Euro 
heit, seine eigene Position und ' ter des Freund 
Haltung zum Thema darzule- derpalliativzent 
gen. Gertz und Nicol 

Ich habe ihn erst in seinen Das Geld flie 
Ausführungen unterbrochen, chosozialen Ber 
als er damit begann, vom The- gend auf der Sta 
ma abzuweichen und den Mit- cke. Damit wer 
gliedern des Schulausschusses gen, Kunst- un 
Auszüge aus dem Schulent- peuten, deren 
wicklungsplan vorzulesen. nicht von den 

Die Inhalte und Empfehlun- übernommen 
gen des Schulentwicklungs- schließlich übe 
plans sind allen Mitgliedern nanziert werd 
bestens bekannt und vertraut „Gerade die Ge:d 
und hatten mit der eigentli- der und Eltern d'u 
chen Beratung zur aktuellen tienten benötige 
Beschlussvorlage nichts zu chologische Hilf\uf 
tun . Die Gemeindeordnung Situation klar z·m 
des Rates der Stadt Waltrop erklärt Nicole .m 
beinhaltet den Passus „der schäftsstellenleitte 
Wortentziehung" und von die- derpalliativzent~n 
sem darf und sollte in solchen In den Kunst-ol 
Situationen Gebrauch ge- therapien werde.1 , 
macht werden. vorhandenen Si~r ' 

Erwähnen möchte ich ab- gen Patienten ~ut 
schließend noch, dass meine und gestärkt. „0 
Aufgabe als Ausschussvorsit-
zende vor allem auch darin 
besteht, nicht nur einem Mit
glied des Ausschusses das 
Wort zu erteilen, sondern glei
chermaßen auch allen ande-
ren. 
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